

## ***Se inicia una época de lucha y movilizaciones***

**Carmen San José Pérez**

□ Como pronosticaban todas las encuestas, se ha consumado la victoria del PP con mayoría absoluta. No ha sido tanto la subida en votos del partido conservador, que solo ha cosechado 593.405 votos más que en las anteriores Elecciones Generales, lo que les ha aupado verdaderamente con la mayoría en casi todo el Estado. Ha sido la debacle del PSOE, que ha perdido 4.285.319 votantes respecto a las elecciones del 2008. Y como la injusta Ley Electoral propicia el bipartidismo, el resto de fuerzas políticas siguen siendo castigadas aunque el mapa se haya abierto a una mayor pluralidad.

Es decir, que sólo han votado al PP el 30,27 % de todos los que podían ejercer su derecho al voto. De cualquier forma, el nuevo panorama político que se dibuja en el Estado español pinta en azul a excepción de Euskadi y Catalunya, lo que no quiere decir que en estos territorios se practique una política progresista, por lo que se puede pronosticar una etapa de mayor dureza por las políticas de duros ajustes que se pondrán en marcha, sumándose a los ya aplicados después de más de dos años de crisis. Esto nos coloca en una situación de extrema dificultad para poder impulsar cualquier alternativa, por moderada que sea, en la perspectiva de mejorar las condiciones de vida y trabajo de las clases populares.





